



BILDANSICHT VERKLEINERN

**Kornwestheim**

Sporthalle statt Eishalle

Die neue Ballsporthalle im Süden der Stadt soll dort gebaut werden, wo einst die Eishalle stand. Das geht aus dem Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan hervor, der jetzt vom Ausschuss für Umwelt und Technik einstimmig abgesegnet worden ist. Die genaue Verortung der Hannes-Reiber-Halle – der Name steht bereits fest – wird derzeit im Fachbereich Gebäudemanagement der Stadtverwaltung erarbeitet. Nach der Sommerpause soll der Gemeinderat den Baubeschluss fassen. Die Tennishalle, der Kinderspielplatz und auch der Parkplatz bleiben von dem Neubauvorhaben voraussichtlich unberührt. ww

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.